

JOURNALIST

Bupati, Kapolres Bersama Dandim 0824/Jember, Patroli Wilayah Kunjungi Pos Pengamanan Idul Fitri 1444 H

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Apr 22, 2023 - 02:42



JEMBER – Dalam memantau secara langsung situasi dan kondisi keamanan wilayah, Forkopimda Jember terdiri dari Bupati Hendy S, Kapolres AKBP Hery Purnomo dan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, melakukan patroli malam takbir dan peninjauan pos-pos pengamanan di wilayah Kabupaten Jember.



Pos-pos yang menjadi sasaran kunjungan diantaranya Pos Pengamanan dan Pelayanan Terminal Tawang Alun, yang bertugas menjaga keamanan dan kelancaran arus mudik masyarakat dari luar kota yang akan berlebaran di Jember dan sebaliknya.

Kemudian Pos Pengamanan Alun-alun Jember yang memantau arus lalu lintas serta masyarakat yang sedang berliburan di Alun-alun Kota Jember.



Dimasing-masing pos pengamanan tersebut Forkopimda melakukan wawancara langsung kepada anggota pos pengamanan yang terdiri dari personel Polsres, Dinas Perhubungan, TNI Kodim 0824/Jember dan Tim Kesehatan serta relawan.

Sebelum meninggalkan lokasi pos-pos yang ditinjau tersebut Dandim 0824/Jember menyerahkan bingkisan lebaran kepada petugas pos pengamanan.



Usai kegiatan tersebut Bupati Jember Hendy S saat diwawancarai menyatakan, bahwa arus mudik di Kabupaten Jember hingga saat ini terpantau lancar, baik yang akan mudik ke Kabupaten Jember maupun sebaliknya, nampak lancar dan kondusif.

Untuk itu saya sangat berterima kasih kepada Kapolres dan Dandim 0824/Jember serta pihak terkait, wabil khusus para petugas pengamanan, yang sedang bertugas diseluruh Kabupaten Jember, semoga perayaan ini benar-benar aman dan berkesan. Jelas Bupati Jember.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatan ini disamping untuk memastikan kondusifitas arus mudik dan malam takbir Idul Fitri 1444 H, kita juga ingin memotivasi para petugas keamanan yang bersiaga dipos-pos keamanan.



Kita patut berterima kasih kepada semua pihak, bahkan dikecamatan-kecamatan Muspika jajaran juga melaksanakan pengamanan malam takbir, dan hingga saat ini situasi wilayah Kabupaten Jember aman terkendali, hal ini tentunya tidak lepas dari upaya semua pihak, untuk itu pada kesempatan ini saya menyampaikan terima kasih dan selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Mohon maaf lahir batin. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)